



Buenos Aires, 22 de Mayo de 2017.-

Estimados Compañeros Delegados de APOPS de todo el país:

Nos dirigimos a ustedes a fin de informarles que en el día de mañana se realizará una nueva reunión de preparitaria de los cuatro gremios y la Patronal. APOPS estará presente y se comunicará posteriormente los resultados de la misma. Asimismo RATIFICAMOS EL PLENARIO REGIONAL TAMBIÉN EN EL DÍA DE MAÑANA A REALIZARSE EN LA PROVINCIA DE CÓRDOBA EN NUESTRA SEDE DE CARLOS PAZ. EN EL MISMO PARTICIPARÁN TODAS LAS DELEGACIONES DE CENTRO, NOA, NORTE Y CUYO EN REPRESENTACIÓN DE MÁS DE CUATRO MIL TRABAJADORES DE ANSES. La preparitaria es importante pero lo que se decida en Córdoba SERÁ TRASCENDENTE PARA EL PRESENTE Y EL FUTURO DE ANSES. La Comisión Directiva de APOPS estará (en su enorme mayoría) en el Plenario junto a los Delegados de Interior



COMISIÓN DIRECTIVA NACIONAL

**LEONARDO FABRE
SECRETARIO GENERAL**

